



三重中立居住組織
三泗地区連合会



新年のご挨拶

新年を迎えられ、皆様にはお慶びのことだと思います。日頃は中立三四居住者会にご理解ご協力頂き感謝申し上げます。昨年は、皆様にとって多くの出来事があったことと思いますが、皆様のおかげで、私たちのコミュニティがさらに良い場所となりましたことに感謝申し上げます。新しい年が皆様にとって、健康で幸多き一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。今年も引き続き、居住者間での協力や交流を深め、お互いに助け合いながらより良い環境を作つていければと思います。

また、今後とも様々なイベントや活動を通じて、皆様と共に楽しい時間を過ごしていきたいと考えておりますので、ぜひ積極的
ご参加いただければ幸いです。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

皆様にとって素晴らしい一年でありますように。 居住者会会長

第42回定期総会開催～明るく住みよい地域社会づくり～

2025年10月25日(土)に四日市市勤労者・市民交流センターにて、33名の代議員出席のもと、第41期 活動経過報告・会計報告を確認し、第42期 活動方針や各議案の審議・確認を行いそれぞれ満場一致で可決承認されました。また、この総会で退任3名中お二人より熱い思いの挨拶をいただきました。長年ご尽力いただきありがとうございました。新にメンバー3名加わり、会長からの挨拶にもあった「明るく住みよい地域社会づくり」を目指し活動してまいります。



«第42期 活動方針»

- 1.三役会議、ブロック長会議の開催と充実化
- 2.三泗居住者会会員とその家族を含めた親睦行事の開催
- 3.明るく住み良い地域づくりを目指した活動
- 4.三泗居住者会の情宣活動
- 5.地域住民の生活に密着した行政実現の為の活動



三重中立居住組織三泗地区連合会組織

